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（様式第４号） 第４回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成21年 7月 23日（木） 午後7時 00分から午後9時 00分まで

３ 会 場 真田地域自治センター 301会議室

４ 出 席 者 清水潤会長、佐藤和雄副会長、小島俊幸委員、小林豊明委員、小林満子委員

坂口恒子委員、坂口益次委員、清水茂委員、関清美委員、関貞徳委員、中沢盛雄委員

前澤幸盛委員、花岡静枝委員、宮下蘭子委員、山宮良雄委員

【欠席委員】5名

５ 市側出席者 笠原センター長 センター全課長、滝沢地域政策係長、宮島主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成21年 8月 10日

協 議 事 項 等

１ 開 会（清水会長）

２ 会長あいさつ（清水会長）

真田まつりへの花火協賛についてのお礼

３ センター長あいさつ（笠原センター長）

主に７月臨時議会における補正予算について ～真田地域関連を説明～

・情報通信整備事業の地域追加（松井新田地区）

・真田総合福祉センターの改修

・長小学校の暗きょ排水整備

・真田運動公園テニスコート整備（一部改修から全面改修へ）

４ 会議事項

■ 真田まつりについて（産業観光課長）

■ 菅平サニアパーク開設10周年記念事業について（産業観光課長）

(1)市民アンケート調査について
・集計結果（中間報告について） ［資料－１ 真田地域市民活動団体調査報告書］

（事務局）

市民団体アンケートについては、122団体に調査を依頼したところ、現在の回収率が62.1パーセ
ントです。今回は中間報告ということで説明させていただきます。

資料－１ 真田地域市民活動団体調査報告書（7/23現在）の説明
（会長）

只今の中間報告で、ご質問等がありますのでしょうか。

さらに回収率が進んだ調査結果を次回協議前に送付しますので、内容をよくご覧いただき、、

次回の協議会でご意見をいただきます。
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(2)分科会別協議テーマの報告について
（清水会長）

テーマの報告をそれぞれの部会長からお願いします。

（花岡静枝 部会長）

第１分科会 テーマ「総意と工夫のまちづくり」

・ 地域づくり委員会検討項目の分析

・ 総意と工夫による地域づくり委員会開催方法の検討

（清水茂 部会長）

第２分科会 テーマ「産業（農業・観光）の振興」

・ 真田氏発祥の地を生かす

・ スポーツ施設の活用

・ 地産地消の推進

・ 体験型農業の展開

（中澤盛雄 部会長）

第３分科会 テーマ「安心して暮らせる まちづくり」

・ 子育て支援対策

・ 地域医療問題

・ 空き家問題

・ 公共交通対策

・ 結婚問題

（清水会長）

全体で議論したほうが良いものあるか。

（委員）

公共交通対策・地域医療の問題については、全体協議で取り上げてほしい。

（会長）

それぞれの分科会のテーマについては、最終的には全体会でも協議することになります。

（委員）

行政は協議会からの提案について何とか実現するという考え方を持ってほしい。協議会でもそ

の意気込みで議論しなければいけない。

（センター長）

この協議会では真田地域というものを重視していただきたい。自治会要望は、自治会内の道路

や水路を整備する内容になるが、この真田地域協議会ではもっと大きな枠の真田地域全体を活性

化する具体的な事業を提案してほしい。

先ほどは地域医療問題のお話しがあった。幅広い全国的なテーマを考えていただいても構わな

いが、「真田ではそれに起因してどのような問題があるのか」を具体的に議論していただくのがこ

の協議会です。行政はそのご意見やご提案を真摯に受け止めて、お応えしてまいります。

（会長）

現在、分科会で議論を進めていただいているテーマは、地域にとって非常に大きな課題ばか

りです。その中でひとつでも、ふたつでも具体化させ、最終的に意見書として行政に提出して、

実現に結びつけたいと考えます。
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※５ その他

（事務局）

次回については、8月 24 日（月）午後７時からとしたいがいかがでしょうか。

（佐藤副会長）

特にご意見なければ、次回の協議会の開催については、8 月 24 日（月）午後７時からとします。

※６ 閉 会

（佐藤副会長）

以上で全体協議を終了します。

このあと、各分科会に分かれ協議していただきます。

協議時間は、概ね９時ごろまでとし、流れ解散とします。

～ 各分科会の会場に移動 ～


